



MEDIENINFORMATION

Oppurg/Pößneck, 14. November 2016

Schnelles Internet in sechs Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Oppurg und in der Stadt Pößneck

- Surfen mit bis zu 100 Megabit pro Sekunde für weitere 2700 Haushalte ab sofort
- Jetzt auch Fernsehen über Internet möglich

Gute Nachricht für alle, die schnell im Internet surfen wollen: Die Telekom versorgt jetzt weitere 2300 Haushalte und Betriebe in den in den Gemeinden Bodelwitz, **Langenorla (mit den Ortsteilen Kleindembach und Langendembach)**, Nimritz, Oberoppurg, Oppurg (mit den Ortsteilen Kolba und Rehmen) und Solkwitz und weitere über 400 Haushalte und Betriebe in der Stadt Pößneck mit schnellem Internet mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s). Um die Bürgerinnen und Bürger und die Unternehmen mit Breitband zu versorgen, hat die Telekom 46 neue Knotenpunkte aufgebaut und Glasfaserkabel neu verlegt. Das neue Netz ist so leistungsstark, dass Telefonieren, Surfen und Fernsehen gleichzeitig möglich sind. Auch das Streamen von Musik und Videos oder das Speichern in der Cloud ist bequemer. Das maximale Tempo beim Herunterladen steigt auf bis zu 100 Megabit pro Sekunde (MBit/s) und beim Hochladen auf bis zu 40 MBit/s.

„Die Ansprüche der Bürgerinnen und Bürger an ihren Internet-Anschluss steigen ständig. Bandbreite ist heute für viele so wichtig wie die Versorgung mit Energie, Wasser und Strom“, sagt Hendrik König, Regio-Manager der Telekom Deutschland im Saale-Orla-Kreis. „So sichern sich die genannten Gemeinden einen digitalen Standortvorteil und wird als Wohn- und Arbeitsplatz noch attraktiver. Wir investieren Jahr für Jahr bis zu vier Milliarden Euro in den



ERLEBEN, WAS VERBINDET.

Netzausbau in Deutschland. So treiben wir auch in der Verwaltungsgemeinschaft Oppurg die Digitalisierung voran. Unser Netz wächst täglich. Mit mehr als 400.000 Kilometern betreibt die Telekom bereits heute das größte Glasfasernetz in Deutschland. Zum Vergleich: Das deutsche Autobahnnetz ist insgesamt 13.000 Kilometer lang.“

Wie Kundinnen und Kunden an das schnellere Internet kommen

Die Kunden in den genannten Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Oppurg und in Pößneck, die von den neuen Geschwindigkeiten profitieren wollen, müssen selber aktiv werden und ihren Vertrag erweitern oder einen Neuvertrag mit der Telekom schließen: Dafür stehen die Mitarbeiter im Telekom Partnership SaalTel Pößneck, G. Köring u. B. Gorski GbR, Steinweg 7, 07381 Pößneck, gern zur Verfügung:

Wer mehr über Verfügbarkeit, Geschwindigkeiten und Tarife der Telekom erfahren will, kann sich im Internet oder beim Kundenservice der Telekom informieren:

- www.telekom.de/schneller
- Neukunden: 0800 330 3000 (kostenfrei)
- Telekom-Kunden: 0800 330 1000 (kostenfrei)

Deutsche Telekom AG

Corporate Communications

Georg von Wagner

Pressesprecher

Tel.: 030-835382310

E-Mail: georg.vonwagner@telekom.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien

www.telekom.com/fotos

www.twitter.com/deutschetelekom

www.facebook.com/deutschetelekom

www.telekom.com/blog

www.youtube.com/deutschetelekom

www.instagram.com/deutschetelekom

Über die Deutsche Telekom: <https://www.telekom.com/konzernprofil>